

China es el principal destino de la cereza que se exporta desde la región de Los Ríos

SITUACIÓN LOCAL. Productores de la zona evalúan la última temporada. Presidente de Fedafruc destaca aumento de la superficie destinada a huertos en los últimos 20 años.

María Alejandra Pino C.
 mariaalejandrapino@australvaldivia.cl

En enero de 2025, la exportación nacional de cerezas frescas mostró un aumento del 33,1 por ciento respecto del mismo mes del año anterior, siendo China el principal destino, con envíos que totalizaron los mil 787 millones de dólares lo que significa un crecimiento de 23,5 por ciento, según el Informe de Exportaciones No Cobre No Litio de ProChile.

Productores de la región de Los Ríos aportan a estas cifras. Tralcao, en Mariquina, es uno de los sectores en donde se cosecha esta fruta, tres productores entregaron en esta temporada 70 mil kilos aproximadamente, menor a la del año pasado a raíz de las condiciones climáticas. Así lo informó Pedro Guerra, productor de esa zona y presidente nacional de la Federación de Fruticultura Familiar Campesina (Fedafruc).

El dirigente explicó que esta temporada comenzó la primera semana de enero y que los envíos ya se hicieron a China a través de una empresa exportadora.

“

Estamos esperando el retorno en abril o mayo, tenemos un precio aproximado y lo que ocurrió en China en general no debería afectarnos...

Pedro Guerra
 Productor

“

Producir y comercializar no van de la mano, son negocios completamente distintos; mientras más produzcas mayor es el desafío de comercializar, más cuesta comercializar...”

Gonzalo Heise



TRALCAO ES UNA DE LAS ZONAS DE LA REGIÓN DE LOS RÍOS EN DONDE SE PRODUCE CEREZA QUE ES EXPORTADA.

evaluación comercial, como todo producto agrícola ha tenido sus vaivenes, años buenos y otros no tan buenos. Los años de pandemia fueron muy difíciles, el año pasado fue bastante bueno y este año aún no termina, porque la producción de nosotros es tardía, eso significa que los volúmenes en estos momentos recién están llegando a China”.

En su caso, el país de Asia también es el principal demandante. De su producción total, precisó que un 70 por ciento la

bierno Regional ha implementado una política que busca generar avances en la estructura

de desarrollo del sector productivo, “no dejando de lado la carne, la leche y otros produc-

tos, el tema de la fruta está siendo abordado con mayor fuerza”. 



CONTIGO
Valdivia
 sí puede

VISTO:

- 1.- Solicitud de la Dirección de Secplan, a través de Oficio N° 10354/2024.
- 2.- El análisis técnico realizado por el Departamento de Ingeniería de Tránsito.
- 3.- Acta reunión COT del 18.12.2024